

Fecha	Sección	Página
24.01.2015	Política	pp-10

■ Demandan Morena y PRD al INE cancelar la entrega para evitar uso electoral

■ Otra vez, el PRI-gobierno intenta comprar votos: Duarte

Morena y PRD demandan a INE detener la entrega de televisores

CLAUDIA HERRERA BELTRÁN

Morena y PRD solicitaron al Instituto Nacional Electoral (INE) suspender la entrega de aparatos de televisión hasta después del 7 de junio porque representan propaganda gubernamental, lo que puede entenderse como el uso de recursos públicos para comprar votos.

Morena interpuso una queja, mientras el PRD presentará un punto de acuerdo para que el Consejo General del INE tome una resolución el próximo miércoles.

Horacio Duarte, representante de Morena, señaló que otra vez el PRI-gobierno recurre a utilizar recursos públicos para intentar comprar el voto.

En la queja aseguró que el padrón de la Secretaría de Desarrollo Social beneficia a 13.8 millones de hogares y que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) prevé entregar un televisor por casa.

Recordó que en 2011, cuando el gobierno quiso impulsar el apagón analógico, el PRI se opuso, argumentando que era una "estrategia electorera" del gobierno —encabezado entonces por el panista Felipe Calderón—

en plena campaña, por lo que se suspendió la entrega.

"Ahora resulta que el partido en el poder, con la implementación del programa, ha iniciado la entrega de pantallas en el proceso electoral en curso. Más aún, entidades federativas y municipios que tendrán elecciones serán de una televisión este año, y en los que sufragarán el próximo año la tendrán hasta 2016", argumentó.

Duarte explicó: "No es un secreto que Peña Nieto llegó a la Presidencia gracias a las televisoras, particularmente por la ayuda de Televisa.

"Ahora, curiosamente, el presidente impuesto por una

televisora, regala aparatos durante año electoral. Debería asegurarse de que esos millones de hogares a los cuales quieren darles una tele, cuen-

ten con servicios tan básicos como electricidad".

Pablo Gómez, representante del PRD, informó que solicitará al instituto que notifique al gobierno que en el periodo electoral no puede haber publicidad gubernamental, por lo que la entrega de las pantallas no se puede hacer.

Tampoco, dijo, se pueden efectuar actos públicos como los que se realizan para la entrega de pantallas, y éstas y sus cajas no pueden tener alusiones a los programas sociales.

El representante del PAN ante el INE, Francisco Gárate, anunció desde el año pasado que su partido presentaría otra queja contra la entrega de pantallas, pero hasta la fecha eso no ha ocurrido.



Página 1 de 1 \$ 31133.00 Tam: 191 cm2